



Scanne den QR-Code für eine digitale Gesangsvorstellung.

Unsere Gesangspädagogen sind gerne zu weiteren Auskünften bereit. Sprechen Sie uns an und vereinbaren Sie eine kostenlose Schnupperstunde.



Weitere Informationen

Geschäftsstelle Achern

Kaiser-Wilhelm-Str. 5
77855 Achern
Tel.: 07841-642 1920
musikschule-achern@achern.de

Geschäftsstelle Oberkirch

Butschbacher Str. 48d
77704 Oberkirch
Tel.: 07802-7000 60
musikschule-oberkirch@achern.de

www.musik-und-kunst-schule-achern-oberkirch.de

GESANG UND STIMMBILDUNG



Mitglied im
VdM
Verband deutscher
Musikschulen



Musik- und Kunstschule
Achern - Oberkirch



Die Stimme

Gesungen wurde schon immer und überall - zu verschiedenen Zeiten und in unterschiedlichen Sprachen. Singen kann man ohne Hilfsmittel und an jedem Ort. Der eigene Körper ist dabei Instrument und Klangraum zugleich. Die Stimme ist ein ausgezeichnetes Ausdrucksmittel um gute Laune zu verbreiten, sich abzulenken, zu trösten oder um Spaß zu vermitteln. Obwohl es manchmal etwas Überwindung braucht, kann eigentlich jeder singen. Im Gesangsunterricht an unserer Musikschule lernt man, wie man das Instrument Stimme optimal einsetzt.

"Singen ist eine edle Kunst und Übung."

MARTIN LUTHER
Theologe

Unterrichtsinhalte & Ziele

Gesangsunterricht ist schon ab dem Grundschulalter und bis ins hohe Alter einzeln und in Gruppen möglich. Nach der Pubertät ist die Stimme ausgewachsen und kann im Einzelunterricht optimal gefördert werden. Ein früherer Einstieg ist vor allem im Kinderchor oder in Kleingruppen sinnvoll. Im Gesangsunterricht sind Aspekte einer guten Atemtechnik, der Sitz der Stimme, die Behandlung der verschiedenen Vokale, der Einsatz des Körpers sowie die Gestaltung von Gesangsstücken ein wesentlicher Bestandteil. Je nach Bedürfnis kann der Schwerpunkt des Gesangsunterrichts auf klassischen Arien und Liedern, Musical oder der Jazz- und Populärmusik liegen.

Chor & Band

Die Mitwirkung in einem Chor oder einer Band stellt eine starke Motivationsquelle für das Singen dar. Auch im Bereich der Kammermusik mit anderen Instrumenten oder im kleinen Gesangsensemble kann die Stimme eingesetzt werden.

Trotz unterschiedlicher Begabung entscheidet jeder Schüler selbst wie schnell er vorankommt. Um die im Unterricht erarbeiteten Techniken und Musikstücke zu festigen, sollte dem Singen ein fester Platz im Alltag eingeräumt werden.

